

LE REPAS DES AÎNÉS D'ALÈS A FAIT SON GRAND RETOUR

Dimanche 19 février, plus de 2 000 alésiens de 70 ans et plus se sont retrouvés au parc des expositions d'Alès Agglomération, pour profiter du grand retour du repas des aînés.

Après deux ans d'interruption en raison de la crise sanitaire, ce moment convivial était plus qu'attendu.

Une journée bien remplie, rythmée par un bon repas, un spectacle musical de qualité et un bal dansant.

Le rendez-vous est donné l'année prochaine pour une nouvelle journée dédiée aux seniors d'Alès.